
Biotestamento. Roccella: c'è larga maggioranza, 
vada in Aula 

(DIRE - Notiziario Sanita') Roma, 6 set. - "Compatibilmente con l'agenda parlamentare e le altre 

questioni sul tavolo, il testamento biologico deve andare in aula". Ne e' convinta la sottosegretaria 

alla Salute, Eugenia Roccella, che ritiene che su questi temi "ci possa essere una maggioranza piu' 

larga di quella governativa. Come e' successo al Senato puo' accadere altrettanto alla Camera". Piu' 

in generale Roccella sottolinea che "il governo ha rilanciato, con l'agenda bioetica, temi che sono 

all'ordine del giorno al di la' delle volonta' dei soggetti politici. Non occuparsene- avverte- vorrebbe 

dire non governare fenomeni come i registri comunali del biotestamento che sono una assoluta 

provocazione ideologica". 

 


